

Cramp Elementary

RESUMEN de la política de participación de padres y familias

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2023-2024

Fecha de revisión:

04/19/2023

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

Cómo desarrollamos esta política y nuestros programas de participación para padres y familiares con el aporte de los padres:

Cada año, los padres y los tutores están invitados a revisar y actualizar la política de participación de padres y familiares. Este año, esa reunión tuvo lugar el 19 de abril de 2023. Los padres y las familias están invitados a revisar y mejorar aún más los programas de participación a través de la reunión anual de invierno, reuniones regulares de SAC y encuestas a nivel escolar y de distrito.

Información sobre nuestra reunión anual de padres del título I:

Cramp School organizará la reunión anual del Título I de los padres durante septiembre de 2023. En esta reunión, la escuela presentará información relacionada con los requisitos del Título I, las calificaciones de los maestros y los derechos de los padres para conocer, trabajar con educadores y rastrear el progreso de los estudiantes, los estándares de contenido estatal y evaluaciones académicas y plan de estudios escolar. Según sea necesario, la información sobre los servicios sociales/conductuales diseñados y desarrollados específicamente para los padres, y varios servicios de la ciudad y organizaciones locales, según sea posible, se pondrá a disposición para apoyar a nuestras familias. Nuestros apoyos de padres y familiares basados en la escuela incluyen nuestro consejero, nuestro personal del programa STEP, CCTC, que es nuestro equipo de apoyo de IBHS, nuestra enfermera escolar, nuestro Asistente de Consejo Bilingüe (BCA) que brinda servicios de traducción, nuestro nuevo Gerente de Case General de Asistencia, Congreso, nuestro coordinador de Hez de la ciudad de Filadelfia y nuestro coordinador de la escuela comunitaria.

Cramp School realizará talleres específicos para los padres sobre temas relacionados con el título I durante todo el año. La escuela también traducirá documentos en español y proporcionará traducciones a español durante todas las reuniones y talleres de los padres. Además, se alentará a los padres a participar en nuestras reuniones mensuales de SAC que incluirán temas que han solicitado.

Cómo puede esperar que la escuela se comunique con usted sobre el compromiso de los padres y la familia, así como otra información importante:

Los padres conferencia sobre el progreso académico de Child (REN) tres veces al año. Trabajaremos para coordinar conferencias en diferentes momentos del día para acomodar mejor los horarios de los padres/familias. Estos se llevarán a cabo de la siguiente manera: 27 de noviembre de 2023; Del 1 al 2 de febrero de 2024; y, del 4 al 5 de abril de 2024.

Los informes provisionales serán compartidos por las siguientes fechas: 29 de septiembre de 2023; 15 de diciembre de 2023; 23 de febrero de 2024; y, 3 de mayo de 2024.

Los padres y cuidadores recibirán una comunicación regular a través de múltiples fuentes, que incluyen: dojo de clase, carpetas de tareas/comunicación; calendarios; volantes; medios de comunicación social.

Los padres están invitados a visitar el portal de padres y familiares para acceder a toda la información sobre la educación de su hijo en <https://www.philasd.org/face/family-resources/parent-and-family-portal> "

La Política de participación de los padres y la familia y el compacto de la escuela y los padres se distribuyen anualmente a través de múltiples métodos que pueden incluir: durante la reunión del título I/Noche de regreso a la escuela; a través de mochilas estudiantiles al comienzo del año; publicado en el sitio web de la escuela y/o las redes sociales; y a través de la clase Dojo/Google Classroom.

La comunicación escrita se proporciona en un idioma amigable para los padres tanto en inglés como en español.

Los padres serán invitados a unirse a nuestro SAC, corredores seguros y un programa de voluntariado de la escuela comunitaria.

Se alienta a los padres y la comunidad a asistir a todas las reuniones mensuales de los padres y otras reuniones y conferencias, ya sea en persona o prácticamente, que se celebran en varias ocasiones durante el año escolar.

Regreso a la noche de la escuela (mesas de recursos comunitarios múltiples para padres y actividades para los estudiantes)

Además del invaluable apoyo de nuestro BCA, la oficina de participación familiar y de participación de la comunidad en el distrito escolar puede brindar apoyo a la traducción de las comunicaciones a los padres a muchos idiomas a pedido, y el contacto telefónico se realizará con la ayuda de los traductores del Pacífico cuando sea necesario en un idioma otro. que el inglés.

Cómo desarrollamos el compacto de la escuela-crianza con la entrada de los padres:

Cada año, los padres y los tutores están invitados a revisar y actualizar el compacto de la escuela y el pueblo junto con la política de participación de padres y familiares. Este año, esa reunión tuvo lugar el 19 de abril de 2023.

Cómo compartimos la información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos la opinión de los padres sobre cómo gastar los fondos de participación de los padres del 1% del Título I:

Durante la reunión anual del Título I de invierno, se invita a las familias a revisar y proporcionar comentarios sobre el próximo presupuesto y el plan escolar de la escuela. En esta reunión, los padres tienen la oportunidad de proporcionar información sobre el gasto de dólares del Título I, incluido el compromiso de los padres del 1% reservado. Este año, esa reunión se celebró virtualmente el 11 de enero de 2023.

Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para proporcionar recursos a las familias:

Trabajando con nuestro enlace de compromiso familiar desde la oficina cara para proporcionar capacitaciones y talleres de alta calidad y comprometidos.

Reunión de reuniones mensuales del Consejo Asesor Escolar (SAC) que incluyen talleres de profesionales capacitados.

Asociarse con la oficina del alcalde para construir más asociaciones comunitarias con organizaciones sin fines de lucro.

Tener un asistente de consejera bilingüe (BCA) Soporte del idioma español/inglés en el personal para los padres de apoyo diario.

Colaborando activamente y construyendo apoyo de sostenibilidad a nuestros socios comunitarios de múltiples escuelas que se centran en apoyar a los padres/familias a largo plazo.

Coordinando con Pre-Ks locales para facilitar una transición sin problemas al jardín de infantes a través de eventos de casas abiertas, compartir expectativas a través del programa Building Bridges y asociarse con ellos a principios de la primavera para registrar a sus estudiantes elegibles para nuestro programa de verano de Kindergarten Bridge de Kindergarten de la Universidad de Drexel.

Cómo desarrollaremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

La Escuela Primaria William Cramp como una escuela comunitaria, construirá intencional y a propósito la capacidad de la escuela y los padres para una fuerte participación de los padres, para garantizar una participación efectiva de los padres y apoyar una asociación entre la escuela, los padres y la comunidad para mejorar los académicos de los estudiantes. Logro a través de las siguientes actividades:

Cramp School tendrá la reunión anual del Título I para padres durante el mes de septiembre de 2023. En esta reunión, la escuela presentará información relacionada con los requisitos del Título I, las calificaciones de los maestros y los derechos de los padres para conocer, trabajar con educadores y rastrear el progreso de los estudiantes, Estándares de contenido estatal y evaluaciones académicas y plan de estudios escolar.

Proporcione talleres de padres trimestrales sobre estrategias de instrucción específicas para la alfabetización y las intervenciones matemáticas utilizadas para implementar el plan de estudios básico y los estándares.

A partir del inicio del año escolar, y continuando hasta junio, las reuniones mensuales de padres de SAC brindan a los padres información y capacitación para una amplia variedad de temas, como cómo apoyar a su hijo con la tarea, cómo mejorar las habilidades de alfabetización y matemáticas de su hijo, Cómo leerle a su hijo y crear una biblioteca en el hogar. Se proporcionan talleres adicionales a nuestras familias por la noche, trimestralmente en colaboración con la oficina facial. Si es posible, se proporcionarán otras oportunidades en función de la retroalimentación de los padres y pueden incluir temas como: cocina saludable; Clases ESOL y/o GED; cómo mantener el impulso y la motivación durante todo el año; etc.

La información se proporcionan los estepreses durante la noche de regreso a la escuela, y están disponibles durante todo el año escolar que enseñan a los padres cómo acceder a los registros escolares de sus hijos y su información en línea al acceder al portal de los padres para que puedan progresar monitorear a sus hijos y acceder a la información pertinente relacionada con la escuela . También esperamos continuar ofreciendo oportunidades de compromiso familiar de la tarde en asociación con la oficina facial del distrito escolar.

Se alienta a los padres a asistir a las conferencias trimestrales de la boleta de calificaciones de padres y maestros, reunirse con los maestros de sus hijos y ser socios activos en la educación de sus hijos.

Los padres reciben una encuesta en la primavera de cada año escolar para solicitar sugerencias/recomendaciones para mejorar el nivel y la cantidad de participación de los padres en el calambre.

Se alienta a los padres a programar una reunión con el personal escolar cada vez que tengan inquietudes/problemas/ideas/sugerencias de que les gustaría que se aborden.

Cómo capacitaremos al personal de la escuela con la opinión de los padres para comunicarse y trabajar con los padres como socios iguales:

Cramp School involucra al personal en un PD en torno a trabajar de manera efectiva con los padres que dran la primera parte del año. Esto incluye revisión y discusión de videos SPAC y el intercambio de resultados de encuestas de padres/familiares a nivel escolar.

Otras formas en que apoyaremos el compromiso de los padres y la familia:

Coordinando con la Oficina de Participación Familiar y Comunitaria, incluidos sus talleres de instrucción de compromiso familiar trimestral. Poner una mesa de recursos a disposición de las familias durante la noche de regreso a la escuela y durante las conferencias de la boleta de calificaciones.